



真 練 怒

会田中学校だより No.11
令和7年2月25日
〒399-7402松本市会田8923
Tel 0263-64-2020
Fax 0263-64-2974

コミュニティスクール運営委員会が開催されました

コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)とは、学校と地域住民の皆様が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図るための有効な仕組みです。

本校は昨年度から四賀小学校さんと一緒に運営委員会を開催しています。今年度1回目は5月、2回目は7月に開催し、本年度3回目のコミュニティスクール運営委員会が2月6日(木)に四賀小学校で開催されました。

運営委員会の中で今年度、本校の地域の方々との活動を紹介しました。下記をご覧ください。

- 学有林 11月 学有林整備 四賀林研さん
- 福祉活動 ・3 学年 ふれあい健康教室 11月 四賀地区福祉ひろば主催
- ・1 年生 車いす・アイマスク体験 11月 講師:社会福祉協議会の方



保育園実習 ・2 学年 家庭科 保育体験 7月, 8月双葉保育園にて

総合的な学習の時間 パノラマタイム:テーマ「四賀に生きる」

※地域の方々の講師…のべ人数で40人以上!! たくさんの場面で教えていただきました。

| コース | 活動内容 |
|----------|---|
| 食べ物コース | 四賀で作られる作物で四賀らしいものが作れないか?とメニュー製作で試行錯誤。四賀野菜チップスは給食でも出していただきました。 |
| 自然コース | 四賀の自然をたくさん教えていただき、その中から動物や水中生物、火打石、史跡、植生などを興味関心から更に掘り下げて調べました。 |
| ものづくりコース | 木材の再利用化で箸を製作・販売し、売上金を「緑の募金委員会」に寄付しました。また日用品のアップサイクルを行い、地域づくりセンターで回収した不要品でブックカバーやナフキン等を製作しました。 |
| お店・産業コース | それぞれのお店のことをインタビューさせていただき、それぞれの PR したい点を調べ、パンフレットにまとめたり、高嶺祭で発表したりしました。 |

小中交流の日(焼き芋) 10月コミュニティスクール運営委員の皆さんに美味しいお芋を焼いていただきました。

進路学習 ・2 年生進路講話 地域の方々をお願いしました。

このように今年度も沢山の地域の皆様のお支えのもと、学習を進めさせていただきました。お忙しいところご協力いただきまして、本当にありがとうございます。

この運営委員会では来年度に向けてご意見を多くいただきました。そこでのご意見を参考にしながら、生徒が四賀地域の皆さんと一緒に四賀の「もの、ひと、こと」の素晴らしさをより多く感じたり、感じた中から更に深く考え、活動できたりしますよう、コミュニティスクールをより円滑に運用できるようにしていきたいと思います。

また来年度はコミュニティスクールに新たな制度を導入してよりよい活動になるよう計画をしております。来年度以降もよろしくお願いいたします。

福寿草が花吹きました! いよいよ春ですね

一昨年の春に地域の方に植えていただいた福寿草。昨年と同じ時期に比べるとまだ小さいですが、つぼみが大きくなってきました。

会田中学校の「学校の花」とされ、昇降口の柱の上の彫刻のモチーフにもなっている福寿草です。これからもどんな花を咲かせるのか、見守っていきたいと思えます。昇降口の西側の松の根元にあります。少し日陰のところが成長しやすいようです。本校にお越しの際は是非ご覧ください。



今年度最後の参観日とPTA総役員会がありました

1月30日(木)に本年度最後となる参観日がありました。1年生は保健体育, 2年生は国語, 3年生は音楽の授業を見ていただきました。

＜保護者の皆様のアンケートから＞

○バトミントンの親子対決。3分間でも意外にハードで楽しかったです。

○バド, 楽しく一緒にプレーできました。片付け時にはテキパキと片付けられていて良かったです。

○遅れていったらもう歌っていて, 教室に入って5秒で泣きました。卒業式が思いやられます。

ご感想ありがとうございます。ご家庭とは違う姿を見ていただけたと思います。

また授業参観のあとには三役と学年毎に分かれ, それぞれの今年度のPTA活動を振り返っていただきました。その反省をもとに第2回のPTA総役員会が開催されました。昨年度はPTA会則の大きな改訂があり, 今年は組織も大きく変化し, 持続可能なPTA活動の1年目でした。フットワーク良く, よりよいPTA活動を目指して動いていただいた1年間でした。今後も活動を持続していただける会田中学校PTAの方向性が確認されました。

PTA役員の皆様, 1年間それぞれの活動へのご協力, 大変お疲れ様でした。本当にありがとうございました。

ISNとの交流学習～8月に続き2回目でした～

2月20日(木)に8月も行った, ISN(インターナショナルスクールオブ長野, 以下ISN)の児童生徒の皆さんと本校の1年生が交流会をしました。前回の交流会では「あまり英語がしゃべれず, 今度やるときはいろんな人と話したい。」と感想を持っていた1年生。どんな交流が生まれるか楽しみにして今回はISNに行かせていただきました。

＜生活記録より＞

- ・初めの時よりもリラックスして楽しんで交流ができ, すごく良かったです。
- ・英語が早く聞き取るのが難しかったので, 聞き取れるように勉強したいと思いました。
- ・楽しみながら英語の学習ができたので良かったです。友達も2人できました。
- ・もう少し会話ができる状態だったら, もっと仲良くなれたんじゃないかなと思いました。



いろいろなゲームをしたり, 遊んだりする中で, 今まで習ってきた英語を生かしながら「もっと伝えたい」「もっと話したい」という思いが伝わった人も多かったようです。これからも交流したい!という願いが更に強くなる交流会になりました。